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令和 2年 12月 箱根町教育委員会会議 会議録 

 

期 日： 令和 2年 12月 22日（火） 

 

場 所： 箱根町立郷土資料館 教育委員室 

 

出席者： 對木雄一教育長、勝俣正志委員、上野里佳委員、橋口裕子委員、田

崎吾郎委員 

 

     小野英敏教育次長兼学校教育課長、髙木徹生涯学習課長、藤田貴嗣

学校教育課副課長、関野友人生涯学習課副課長、石黒高平学校教育

課学校教育係長 

 

欠席者： なし 

 

傍聴人： なし 

 

議 事： 

会議次第 １．開会【午後 2時】 

教 育 長   第 3 波と言われており、学校・園では冬季休業に入るが、その間、何も

なければよいと思っている。12 月 1・2 日に各小学校が日光へ修学旅行に

行ってきた。子ども達は大変喜んでいたと校長から報告を受けた。また、

保護者からもお礼の言葉をいただいた。 

 

会議次第 ２．前回会議録の承認について 

教 育 長   前回会議録の承認についてですが、委員の皆さんよろしいですね。 

       〔箱根町教育委員会会議規則第 19条の規定に基づき作成した R2.11.27

に開催した教育委員会会議の会議録が承認され、署名終了。〕 

 

会議次第 ３．教育長等諸報告について 

（１）会議等の謝辞・報告について 

教 育 長   謝辞及び報告事項をお願いします。 

学校教育課副課長 〔謝辞及び報告事項を資料に基づき行った。〕 

 

会議次第 ４．議事 

日程第１ 議案第３２号 箱根町大学等入学資金貸与者の決定について 

教 育 長   それでは、議事に入ります。日程第１、議案第３２号をお願いします。 

学校教育課副課長 〔議案第３２号朗読。〕 

学校教育課学校教育係長 〔申請のあった 1件について、生徒調書に基づき説明した。〕 

教 育 長   皆さん、よろしいですか。 
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全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ５．協議事項 

（１）令和 2年度町立学校・園の卒業(園)式について 

教 育 長   協議事項について、何かありますか。 

学校教育課副課長 〔令和 2年度町立学校・園の卒業(園)式について、今後、校長・園

長会で協議の上、決定していくにあたり、各学校・園における共通・個

別に対応する内容の素案を説明し、意見等を求めた。〕 

委   員   校歌は、呼び掛けの中に含めて、子ども達と教職員が一緒に歌ってい

た。合唱が無いのは寂しい気がする。小さな声でもよいと思う。 

委   員   今年は特に校歌を歌う機会が無かったのではないか。 

委   員   校歌を録音して流してもよいと思う。 

教 育 長   校歌は各学校にとって大事なものなので、ご意見については、校長・

園長会で検討してもらう。また、来賓については招待しないことでよろ

しいですか。 

全 委 員   はい、結構です。 

 

会議次第 ６．報告事項 

（１）12月町議会について 

教 育 長   報告事項の（１）についてお願いします。 

教育次長兼学校教育課長及び生涯学習課長 〔町長の所信表明において、教育関係では、

小・中学校給食費の一律無償化、持続可能な地域コミュニティの担い手

の育成支援、多世代交流の場として様々な生涯学習プログラムを設ける

こと、箱根教育を深化・推進、等が述べられたこと、学校教育課関係で

は、登下校用バス等の委託料・借上料の減額並びに通学費補助金の増額、

箱根幼稚園園舎内壁等の抗菌化、の補正予算について議決されたこと、

折橋議員・村野議員・山田和江議員から給食費の無償化等について一般

質問があったこと、生涯学習課関係では、スポーツ施設の指定管理者に

ついて、総合体育館は学校法人国際学園を、宮城野テニスコートは箱根

町宮城野木賀観光協会を、それぞれ指定することについて議決されたこ

と、村野議員から地域コミュニティの担い手の育成支援と生涯学習プロ

グラムについて一般質問があったこと、副町長に企画課長の伊藤和生氏

が選任されたこと、を説明した。〕 

委   員   箱根幼稚園の抗菌化には、どのくらいの費用が掛かるのか。 

教育次長兼学校教育課長 1 ㎡あたりの単価が約 4,500 円であり、箱根幼稚園の場合、

約 250万円である。 

委   員   抗菌効果はどのくらい持続するのか。 

教育次長兼学校教育課長 約 3年間である。アルコール等で除菌する必要はない。 

委   員   学校給食には、どのくらいの費用が掛かっているのか。 

教育次長兼学校教育課長 食材費用だけで約 2,800万円である。 
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会議次第 ７．連絡事項 

（１）箱根町教育委員会表彰について 

教 育 長   連絡事項の（１）についてお願いします。 

学校教育課副課長 〔既に関係団体へ候補者の推薦を依頼していること、2月の教育委

員会会議において議案を提出すること、を説明した。〕 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（２）令和 3年箱根町成人式の開催について 

教 育 長   続いて、連絡事項の（２）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔資料 1に基づき、1月 11日の午前 11時から湯本富士屋ホテルに

おいて開催すること、来賓として教育委員 4名、社会教育委員議長、ス

ポーツ推進委員議長、校長会代表等を招待すること、キャッチフレーズ

は「進歩」であること、対象人数は 139名であること、等を説明した。〕 

委   員   保護者は出席できるのか。 

生涯学習課副課長 成人 1名につき 1名出席可能である。 

委   員   成人の恩師である学校の先生は出席できるのか。 

生涯学習課副課長 あらかじめビデオレターを撮影しており、当日会場で映し出す。 

 

会議次第 ７．連絡事項 

（３）お正月を楽しむ会の中止について 

教 育 長   続いて、連絡事項の（３）についてお願いします。 

生涯学習課副課長 〔新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、中止とすることを

説明した。〕 

 

会議次第 ８．その他 

（１）次回定例会への付議事項について 

教 育 長   次回への付議事項はありますか。 

全 委 員   特にありません。 

 

 

教 育 長   その他無いようでしたら、次回、1月の教育委員会会議の日程につい

ては、1月 21日（木）の午前 10時から開催したいと思いますので、よ

ろしくお願いします。 

これで閉会とします。 

会議次第 ９．閉会【午後 3時 18分閉会】 


